

En la reunión estuvo el presidente de la Patronal alcarreña y miembros de su Junta Directiva./ Marta Sanz

Reunión entre CEOE y el alcalde de Sigüenza

El desarrollo del polígono seguntino, el turismo y la actividad económica centraron el encuentro

E. de G./Guadalajara

El desarrollo del sector empresarial de Sigüenza fue el tema principal de la reunión mantenida entre Agustín de Grandes, presidente de CEOE-CEPYME

Guadalajara y José Manuel Latre, alcalde de Sigüenza.

Este encuentro sirvió para el estudio conjunto de puntos de colaboración que puedan ser beneficiosos para el desarrollo de la actividad económica seguntina, con el objetivo de impulsar e incentivar, tanto el comercio como la economía de la localidad, que tiene en el turismo su principal baza y que quiere terminar de desarrollar su polígono industrial con la implantación de nuevas empresas, ya sean de la zona o venidas de otros puntos geográficos más distantes.

La reunión comenzó con una felicitación por parte del presidente de CEOE, al nuevo alcalde, por su reciente elección, y se mostró participativo en la colaboración de ambas instituciones para mejorar la economía seguntina, porque la dinamización del comercio y el turismo es beneficioso para todos los sectores.

Por su parte, Latre, realizó una exposición de la situación actual, tanto del municipio como de sus pedanías. Así, el nuevo centro de salud, la mejora de las comunicaciones por carretera y ferrocarril, la potenciación de la imagen de Sigüenza de cara al exterior para atraer más turismo o el desarrollo del polígono industrial, fueron algunos de los aspectos en los que el regidor seguntino se centró durante su encuentro con el presidente de la Patronal alcarreña. Además, en esta primera reu-

nión se procedió a desgranar los puntos prioritarios y los más relevantes en los que el ayuntamiento está incidiendo en este comienzo de legislaturay, uno por uno, se fueron estudiando, donde, incluso en un esbozo de aproximación, CEOE podría, a través de sus asociaciones y de los empresarios que están allí, trabajar de forma conjunta. Además, Agustín de Grandes recordó que la primera sub-sede de CEOE Guadalajara se encuentra en Sigüenza, donde los empresarios de la localidad y toda la comarca ya no necesitan desplazarse hasta la capital para encontrar asesoramiento, información o formación.

España necesita 330.000 millones en 2012

Esta cifra supone la tercera parte del Producto **Interior Bruto**

E. de G. / Guadalajara

España acumula una necesidad de financiación por importe global de 330.000 millones de euros en el ejercicio 2012, lo que supone la tercera parte del PIB, según los cálculos difundidos por el director del Centro del Sector Financiero de PwC e IE Business School, Luis de Guindos.

De este importe, los vencimientos de la banca se elevan a 120.000 millones, cantidad que triplica la de 2011 y a la que hay que sumar los vencimientos a medio y largo plazo del Tesoro (110.000 millones), las necesidades adicionales para cubrir un déficit público del 4,4% (50.000 millones), los vencimientos de emisiones de las corporaciones (30.000 millones), y las necesidades de financiación de las comunidades autónomas (20.000 millones).

"El problema más acuciante y el verdadero riesgo de la economía española y del sistema bancario español en estos momentos es la situación de liquidez", sostuvo De Guindos, tras destacar que los mercados se encuentran "bastante cerrados" y que si no se abren se puede intensificar "de forma notable" la restricción del crédito, sobre todo al consumo y a las pequeñas y medianas em-

La cerrazón de los merca

dos provocará que la banca reactive la guerra de depósitos para captar pasivo, lo que incrementa el coste de la financiación y estrecha sus márgenes, por lo que "es imprescindible" avanzar tanto en los ajustes de política fiscal como en la transparencia en el sector financiero, sobre todo en cuanto a su exposición al suelo, enfatizó.

Según De Guindos, la banca española acumula una exposición al suelo dentro de su riesgo inmobiliario y promotor por importe total de unos 120.000 millones de euros, provisionados al 30%, y debe reconocer las pérdidas en balance asociadas a su depreciación para posteriormente cubrirlas con capital.

"Es necesaria una valoración ajustada a la realidad" dijo, quien no obstante, rechazó de plano la necesidad de establecer provisiones por la totalidad de los préstamos en suelo por considerar que este activo "no vale cero y sería un error" hacerlo.

El problema del suelo en España deriva de la caída de la demanda de vivienda, con entre 700.000 y 800.000 unidades en 'stock', lo que también apunta a la necesidad de ajustar las valoraciones del precio de la vivienda, sostuvo De Guindos, si bien eludió ofrecer una cifra estimativa al respecto.

A su parecer, "si no se fuerza

a un saneamiento total de los activos, incluidos los tóxicos que todavía tienen en balance los bancos, la recapitalización acordada a escala europea puede no ser suficiente para mejorar el acceso de la financiación de las entidades", ya que incentiva a dotar menos provisiones para generar más reservas y a reducir el crédito bancario, dijo. Los 26.161 millones de euros de capital adicional requerido por las cinco mayores entidades españolas (Santander, BBVA, Caixabank, Bankia y Popular) según los cálculos de la Autoridad Bancaria Europea (EBA por sus siglas en inglés), suponen discriminar a la banca española, ya que olvidan sus peculiaridades regulatorias positivas, como las provisiones diná-

Asimismo, De Guindos hizo hincapié en lo "extremadamente paradójico" de que los bancos españoles, que son los que menos deuda griega tienen en balance de toda Europa, hayan resultado ser los que mayor necesidad de capital tienen después de los griegos."Hay una relativa discriminación y sesgo que penaliza a los bancos españoles, que se han visto menos penalizados en Bolsa que otros", sostuvo en alusión directa a los bancos franceses.

micas, consideró.



Siéntete como en casa

REUNIONES Y COMIDAS DE TRABAJO

Contamos con 19 salas de reuniones a tu disposición con capacidad desde 2 hasta 600 personas.

> Menús ejecutivos y paquetes especiales para reuniones "Todo incluido" Reservados para comidas privadas Wifi gratuíto en todo el hotel Amplio Parking Gratuito para nuestros clientes Canal + Liga de fútbol en cafetería

Información y reservas: 949 20 93 00 comercial@hotelguadalajara.com · www.hotelguadalajara.com